

Gesendet: Dienstag, 24. April 2012 09:20
An: Nagel Christiane
Betreff: Re: Mitteilung über Ihre Website von

Hallo Frau Nagel,

gestern Abend haben meine Frau und ich die Infoveranstaltung in der Burg Lüdinghausen zum geplanten Baugebiet "Höckenkamp Süd" besucht.
Wir fanden es sehr spannend und anregend. Schnell wurde uns klar das es nur wenige Möglichkeiten bzw. Chancen für uns gibt.

Zum einen der Punktekatalog zur Bewerbung (auf Grund unseres jungen Alters mit 28 Jahren haben wir noch keine Kinder und haben noch nie in der Stadt Lüdinghausen gewohnt) und die Festsetzungen auf dem Bebauungsplan (zulässige Dachneigung ab 27 Grad, gewünscht haben wir uns 22 Grad für eine Stadtvilla).

Trotzdem möchten wir unser Bauvorhaben in der Stadt Lüdinghausen realisieren.
Deshalb möchte ich meine konkreten Grundstücks-wünsche einmal einreichen, in der Hoffnung eines zu bekommen ;-)

Lüdinghausen ist für uns die einzige Wahl, da meine Frau bei dem Caritasverband seit mehr als 6 Jahren arbeitet und wir auch nicht woanders bauen möchten.

Eine Frage dazu habe ich noch, wer entscheidet die Vergabe der Grundstücke an die jeweiligen Interessenten?

Anbei sende ich noch das konkrete Interesse in Form eines Bildes.

Vielen Dank Frau Nagel!

Viele Grüße

Einwender C